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会長エレクト 潟 野 栄 ―

本国例会伎事務局て被題理事会を開援します

⑥日―タリー財団の壊彰 R財 団委員長 伊 藤 英 也
マルチプル ポールハリス表彰 全員 を 水 競

さいまえ

臼井市長様 ようこそおいで下さいました.

草憲よろしくお願いいたしまえ
正月の佳き日に

明,ま して御目出産う御座いま抗 今年も

よろしく御慮い申し上げま曳

海野 栄
一 自 井市長榛 ようこそいらつしヽいました

大松 磁 こ か せがやっと運散しました。皆さんな気を
うけて

,Ⅲ  恒 武 皆 様おひさし張りです 本 年もよろしくお

願いします 不 本意ながら欠席勝ちで申し

釈ありません

伊摩 英 也 自 井市長の卓語楽しみにしています
杉山 英 巳 自 井市長さん 本 日はご吉労模で汽
須藤 起 雄 雨 が降って1ましいです汽

本日の合計 金 370 円 (累計 832964口 )

佐伯 和 僚

格垣  昭

稼生国茂夫

今月めガタ`ナー月宿に 当 クラブヘのサネナー筋間の

記事が載っています。ゼひご覧下さい。

0地区ガAナー月悟宮媒客長

③国際奉仕霞員会報告

基顧 立 ―

委員長 根 本 雰 守
R I第 2750地区/ イ`オ基金の要金のため 各 テーブ

フレを回りましたところ 金 37500円の応募を頂きま

した 有り騒うとさいました。

旧0い的99=とつラブロ棟  ヽ心 と心の心れあい

同会 SAA養 員会

◎点賞              全 授
◎日―タリーツング :残等の生景`

ツングリーダー

会長
多摩市長(卓篤者)
多時市秘や広報課長
岡山田篇RC

O会務報告 会長 杉 日 巌
① 12/16の例全でお話ししましたRI第 2750路区の′`
ヤオ基金の球金について 本 自鶴力をお願いします

② 社 会様化活動の一環として 書 き4Rしハガキの収
集への機力をお願いします

③ 今 年度地区大会(グアム)の大会要標が来ました
④ Rl第 2750地区の2000～2001年ガ本ナー タ ミニ
ーに世コ谷RCの 川尻政卑様が選任されたとの連絡
がありました

s幹言督傷地区大会(タアム)出席者済質終壌娘はP唇
月 1日です そ こで 出 席者の検認をしたいので
水日出席者の出大予定表を口■いたします

② lr年度会長る様内容の穣部と1090年度手続要境の
H堪穐秘のため口層を費します

③ RI第 2750地区メイオ基金の募金のため 根本客
員長が各テープるを回りますので 応募して下さい

◎次年度会議報告

0出席報告 出席委員会 養 員長 村 上 久

平

輔池 敏  口 畑

会員終数 出席義務者 出席者 出補率

48ち 47る 40ち 85 11馬

1/6   所 正出席率   03碑
12つ2   最 終lT正出席軍 9181t

若 福 由達也 平 身行療 猪 慎末男 伊 濯ケイ子踏候末男 伊 澤

高野範残

0=ヨ =ヨ 30X 綴 睦活動委員会 委 員 須醸 起性

自井千私市長 明 けましておめてとうごさいます
杉田  較  日井市長 ご多用の折 卓話ありがとう=



@卓活 『多塵市の市政につt コヽ   タ 偉市長 自井千秋擦

〔_‐8介】 地域発展委員会 委 員長 杉 山 英 巳

所絆に薬立っている時期てはないかと考えております

(氏のコミュニティの形成を目指す)

議員のとき 同 策の様員から問いた語ですが そ の議

質は 自分の住む五tFeての住宅の同じ階段の他の所辞

のま耶さんを知らないというのです 町 に=人との触れ

合いかなれけばならないのに 'これは 大 変な事にな

るぞ′Jを 実意しました 市 長になつて 行 政として何

が―構大切なのか 立 派な町を作るのま 良 いコミュニ

ラィをlrらなければならないか ど うしたうよい力対み

ました そ して 新 しく入つてくる者い20代30代の人

逮の力を借りることが大切て そ れには 先 すスポーツ

を利用することがよいと考え 数 年間に ス ポーツの施

設 例 えば テ =ス 鵜 野 球場 ブール 武 道類なと沢

Jr造りました 何 枚スポーツ施設ばかり造るんだといつ

た枕判も出た程でした。市の教育予算を活かして ス ポ

ーツの指導者を育成しました や がて4揺 のスポーツ連

盟が生まれ 体 育縄会に加盟して コ ミュニティの形成

や町造りに力を発幅しました ま た ス ポーツをやらな

い人のためには な 種の文化活動の拠汽となる施設の種

境に力を入れました。集会場 ヨ ミュニティ セ ンター

を作りました / ル`テノンもその一種てす。町造り,こ果

たす 成 いは果たせる行取の役割は せ いぜい00電の程

度であつて 残 り50略は 実 際に行に住む市民の方4が

悔を好きになって 街 を良くする活動にどれだけ多く務

加するかによつて結合がいてくると私共は認践しており

ます お 陰様で 街 に対する愛者が年■高まり 多 藤市

に住んで に みやすいと考える大達が90町以上いるとの

権許が14年岡も続いておりま|、

如年間には 大校多くのことがありました 多藤Ⅲ=

何世代もにみ椛けている人は多くなく 新 しく移り住ん

だ大達が多い町です。その意味で 一 つの雄しさもあり

ます 例 えば 痛切に感したものの一つに態会の構成が

あります 私 は保守孫と言われる立場をとつてきました

が 今 銭会では 保 守系はS名程にすぎす 行 政を進め

る上で い ろんな音労があり 還 回りをすることわi少な

くありませんでしたが 張 り返つて 考 えていた方向に

何と力対造りができていると頼引しているとこちです

(′(ルテノンの庭殺と市政)

ここで コ ミュニティ ホ ールの最も大きな指般であ

りますパルテノンの建設の要話を思いつくままにお話し

してみたいと8い ます。

私は 機 会があつて ヨーロッタ`の古い都市に立派な

公共施設があり い うまでも大切に使つている状況を見

学して縁りまして 大 変心を打たれました 旅 行からln

って 何 をか 多 隠市 こヽも 街 のシンボルになり い つ

までも使うことのできる施設を造りたいものであるとの

思いが夢つておりました 当転 住宅公田て|よ中央公囲

地域の発展に大きな努力をされている夕藤市長の自井

千秋様をお迎えしました 臼 井様は 五期目の夕摩市員

を鋤めておられるほか 東 京都市長会摸でもありま,■

【卓意の壊聾】

(公職への契捜)

ご紹介いただきました多摩市長の自非てごさいます

日頃 東 京多摩グリーン'―タリークラブの常様が社会

を仕の活めを積極的にしておられ 多磨市の行政をもご

支援下さいますことにどから御礼を申し上げます

私は 多 様市に生まれ首ら ほ おヽに住んだことがない

者てごさいます。張り返つてみますと 昭 和38年に先代

の言澤チ際市長さんから 歌 育委員とならないかと言わ

れたのですが 私 は 散 吉=表人ですとお断りしました

ところ 専 門察は郎内に大掛いるから 寮 人の立場で判

断してくれればよいという事で や むなくお引き受けし

て ヽ年岡お手伝いを設しました 46年の春 当時私ど

もが信頼し権薦をしておりました町議会議員の方から

事業の聞係で 議 員を続けられなくなつたので せ び後

を引き受けてくれとの中出があり 再 三お断りしたので

すが 結 局 8年 間議員を導めさせていただきました

更に 54年には 党代の意沢市貫さんから 初められて

思つても見をかヽつた多摩市長になる羽日になりました

当時 既 に46年から多際ニュータウンの人居がおまつ

ており 町 造りの方向は定まつていたのでごさいます。

当時は 市 の人「が年田6千人から7千人増加していま

して 一番の問題は学校の増設てした 年 同3,4校

夕いときには●校も作りました 結局 嬢んなときには

20年,1で ■ ュータウンの外も入れて 32校 が作られ

ていま曳 官民のいないこの上に学校を作つたりします

ので 現に忙ルでいる大通の方だけてはコ底てきません。

多摩ニュータウンの住宅建設を地元市の財政に阻する要

総に基づき 日 本て初めて 学 校建設について ■ ‐―

グウンの最終責任者の都がその策任どもつとの約束を得

て 日 の相度である補助登も日一杯利用し 不 足分は都

や住宅公目の立督て施工をし 軍 に足りない分lfRL金で

賄いました。この借金が市の借在の半分を占めてきまし

た し かし 時 代は大きく変わりまして あ れ程汗を流

して作つた学校が奈つてくるようになりました.暁 に6

較の学校を廃上しようということtこなりました お 手元

の平成11年1月 1日現在の多藤市の人日tFラミットにあり

ます様を大n構成になりまして 年少者が減少し as蔑以

上の大日か0勇 となつていま曳 僅かですが 市 人日か

減少していまえ その正聴な理由はよく分かりませんが

おそらく 多様市にとまれた人たちが こ こから新しい



の整備をしている最中でしたので これを活用したいと

も考え 章 門家の力を借りて 文 化指殺の設計を行いま

した。当時は 第
一
次行政改革の時代であり 倉 に増で

は 摘 もの建設に少し連慮しろといつているのが分から

ないのかというのが最初のltPでした このころ 全国1●

20から30の文化施設の計画があり お どが20～30億円

位でしたが 我 々のパルテタンは 総 額ね億円というも

のでしたので 目立ったのかもれれません。もつと小さ

くせよとの増尊がありました し かし 年 門家の意見を

聞いたり 将 来の収入の手を考えると 規 模を結小する

には問題,1ありました 内 力て 声 が届くには 1400

人の座席が限界だそうですが これを小さくしたら 一

人当たりの負担が割高になつて 本 当の良い芸術に触れ

る機会を塩つた人々のものにしてしまうおそれがありま

すといつて 転航しました しかし 結局 高さの面で

設計変更をし 五 階の部分を削り 予 算規模を補小し

枝計の面(=何 とか不承不承ながら露めて貰いました。

しかし 自治をは 新 たな条件を付けて採ました 東 京

のラスパイレス(平均給与水樽)が高いから これを下ア

なけれま 超憤を穣めないというのです。市の超債には

自治省の鮮可が必要で こ れなしには何3で きませムん

参暮市だけが特別に給与水準が高いわけではなく 都 内

では警通の水準でしたし 舛 景気の時代には 地方公共

団体て優秀な大材を強保するため必要な事情があって

そうなっていたものと思います しかし や むを得ない

ので 先 ず 市長 助 役等の報嵐を下げることにし 議

会に提案しました 我 々は IR嵐を下1テうには 反 対は

あるまいと思っておりましたが 見事に否凍されました。

この問 管理職にも 市 1こシンボリンクな施段で 岳 実

重要となるものを作るには 起使が必要で その為には

ラスパイレスを下げる必要があることを税明し 管 理残

の本一ステップを半年間定伸することを承購するように

求めました。いろいろな意見=ありましたが さ すが,■

管理職で 承 群してくれました。これを☆つてから 一

般職民にも同様にベースアンスみ半年同廷伸をお願いし

ました。ラスパイレスは4月を基準にしますので ベ ー

スアップの庭伸でその数値が幾らか下がなわけで曳 残

員組合と大分話し合いましたが 組 合としては は いと

はいえないのが実際てしためて それでは市長の決定ど

して行いますという手で そ の決定を行いましたため

大題さになりました 今 から坂,返ってみると農くやっ

たなと思うのですが そ の後には 市役所には 反 対の

組合長が他の東京都内全部から宗ましたし 果 ては関東

各地からネスを何十台も連ねてやってきまして 市 役所

が人で一杯になってしまいました この状抑 12夕万機営

ました ld4 目 的を達成しようと頑張り通し 抑 駄 最終

的には 半 年岡ではなく 3″ ,冊 の本―スァップ延lHI

で決着しました 一 方 議 会との囲係でも 橋 単ではあ

りませんでした ′ ル`テノン題投資金の74億円は 当 時

の多藤市市民税の07億円に比末ると 一 見乱窯に見える

のですが 実 際1こは 50年 度から62年度に分けてパル

テノンを仕上げたのですか 磯 会からは な かなか7標

ぶ☆えませんでした 私 としては 多 様市の将来のため

の仕事ができないならば市長をしていても仕方がない

塚合によつては 市長を辞める受悟を決めまして ただ

その前に 麟 会を解散させて賞い 市 民に判断して☆う

ことにもしたいとの考えを回にも出しました。そのよう

な採迫した状況の中で ご 子解をいV「ださました

4年間掛けてパルテノンはできましたが このために

は 住 宅公団さんには 大 変助けて技いました ノ ル`テ

ノンの五店の部分は 佳 宅公団の行う中央公口に必要な

施設としてその予算を頂言 当 初の殺■通りの磨段を行

いました ま た 駅 から中央公田に行くまでの階段は大

変立派なのですが これはア`ルテタンの運根に相当しま

す しかし これは道臨であるとの位置付けで 道路の手

年を潮輛するなどのあらゆる知恵を的かせました

今 何 ■方人の市民が利用しておりますが 元 々は

京Iプ ラザホテルやデタ`一卜も同時に建設する杓京にな

っていたのでえ 駅ができても 長 らく工の上ブラザの

イトーヨーカ埜だけであったのですが 早 く市街を熟成

させなけれほと考えていたのでした 構 局 2年 遅れて

ホテルと―~｀―卜も出来ました

パルテノンは 額 のシンボルになって 企 業離致の競

因にもなっております 例えば 朝日生命でも 社内で

多様市への社屋建設の語がはたとき 都 内では 多 摩と

いうと英多票の方を想換する模様ですが 夕 ル`テノンの

ある多弾市ですというと そ れなら清格ですという事に

なったというので汽 また 保 育田擦営の市民の方が向

業の全国協議会で沖縄に行つたとき 東 京の多票市から

某ましたと言うと沖縄の人から あ の′`ルテノンのある

多暮市ですかと言われてビックリしたというのです。
タサ テノンは 内容の良い出し物が毎年来て か なり知

れ薩つていま抗 市か19田糟人件安5憶余 事 業活動に5

佑奈の合計11強を出していますか 他市の文1醜殺の多く

が貸し館方式の中で 珍 しく自主専葉を展開し利用度の高

い施設となりまして 大受嫁しく思っておりま坑

今 長 年町送りの能破役をさせていたださ 今 日に=り

ましたことに稼琳つ寓縛ちで一杯でございま抗 (拍つ

会長 杉 日 醸

(今遺の担当  杉 山英巳)

◎点室


